
会  議  開  催  結  果 

１ 会議の名称 第３回砥部町介護保険事業計画策定委員会 

２ 開催日時 令和６年１月 19日(金)午後７時から午後７時 40分 

３ 開催場所 砥部町役場 大会議室 

４ 議題 

議題 

１ 計画素案について 

２ その他 

５ 出席者名 

【出席委員】田中昭子・中城有喜・楮本大輔・篠森華奈・ 

安岡英哉・西岡真由美・成瀬亮太・大野啓子・ 

佐川正子・荒谷英彦 

【欠席委員】なし 

（10名全員出席） 

【事 務 局】堀潤一郎（介護福祉課長） 

      佐々木毅（介護福祉課長補佐兼高齢者福祉係長） 

       西山三保（介護福祉課長補佐） 

       中西洋一（介護福祉課長補佐兼介護保険係長） 

       佐々木寛治（㈱サーベイリサーチセンター四国事務

所長） 

６ 公開又は非公開の別 公開 

７ 非公開の別 － 

８ 傍聴人数 ０人 

９ 所管課 
砥部町介護福祉課 

電話 ９６２－７２５５ 



第３回砥部町介護保険事業計画等策定委員会 会議録 

 

発言者 発言内容 

事務局 開会宣言  

会長 会長あいさつ 

 議事録署名人選出 

 議題 

事務局 

 

策定委員会設置条例では、策定委員会の会議は会長が議長を務めるとなっ

ていますので、これからの進行を田中会長にお願いします。 

議長 議題１ 計画素案について事務局から説明をお願いします。 

事務局 
資料「砥部町高齢者福祉計画及び第９期介護保険事業計画（素案） によ

り、第５章及び第６章の説明する。 

議長 

 

 ただいま説明がありましたが、委員の皆様方からご意見ありますでしょうか。

基準額は８期計画から据え置きですが、収入の多い方は負担割合が大きくなる

というところが新しく加わっています。収入の少ない方は負担割合が少なくな

っているということですが、いかがでしょうか。保険料の額などについて特に支

障はないでしょうか。 

委員 保険料基準額が８期計画と同じなら、それはそれで仕方ないことなのかなと

思います。所得がそれほど増えるわけでもなく、普段の生活の中で物価が上がっ

ている状態で保険料が上がってくると厳しくなる人は多いだろうと実感してお

ります。 

委員 先ほどの委員が言われたように、今色々な意味でお金がかかるし、収入もない

ですよね。現状維持であればよいと思います。 

議長 他の委員の方からはよろしいでしょうか。特にご意見はないということでし

たら、この計画素案で第９期の計画を進めていきたいと思います。それでは計画

素案についての審議を終わります。 

議長 続きまして、議題２ その他に進みます。事務局から何かありますか。 

事務局 今後の予定についてですが、本日審議いただきました素案を 1 カ月間ホーム

ページや窓口で公表させていただきまして、パブリックコメントという形で、広

く住民の方から意見を募りたいと思います。そしてパブリックコメントに出た

意見を修正に反映するかどうかを審議するために、また、もし意見がなかったと

しても、その報告をするために第４回策定委員会を開催することになります。２

月末くらいになる予定です。 

それから、第４回策定委員会では、進捗管理についても報告をさせていただ

きます。令和５年度の介護給付費の決算見込みや包括支援センターの運営の状

況なども報告しますのでよろしくお願いします。 

議長  引き続きよろしくお願いしたします。本日予定しておりました議題につき

ましては、全て終了いたしました。事務局にお返しいたします。 

事務局  閉会宣言 


